

70 Jahre Jugendchor Horw

Jugendchor Nha Fala feiert!

Musical «Move It»

Im Januar 2012 trafen sich zwölf Jugendliche mit dem Ziel, Ideen für ein Musical zu kreieren. Vor der Gruppe lagen weisse Blätter, Bleistifte und viele bunte Post-it-Zettelchen. Kaum begonnen, sprudelten die Ideen kreuz und quer durch den Raum. Es wurde notiert und wieder durchgestrichen, Liedvorschläge vom iPod für «mega» oder «na ja» befunden. An diesem Nachmittag entstand das Grundgerüst für das Musical im September 2012. Als «Jamie und Oliver» präsentierte es sich schlussendlich auf einem Blatt Papier.



Januar 2012: erster Skizzenentwurf.

Nun galt es, diese tollen Ideen in eine Musicalgeschichte umzusetzen. Bei diesem Prozess unterstützten Christina Caruso (Theater) und Selina Kaeslin (Tanz) den Chor. Einige Songs wurden speziell auf die Bedürfnisse des Chors mehrstimmig arrangiert. In den darauffolgenden Lagern Broc und Engelberg erhielt das Musical sein Gesicht und seinen endgültigen Namen «Move It».

Ideen und Tatendrang sind das eine, die finanzielle Situation die andere Seite einer solchen Produktion. Wiederum durfte der Jugendchor Nha Fala auf die Unterstützung von Sponsoren aus seinem Umfeld zählen.

Die Geschichte

Sehnsüchtig wird Amy von ihrer Tante Susan am Flughafen in Yorkshire erwartet. Deren Sohn David findet es hingegen echt öd, dass er sein Reich zu Hause mit der ausgeflippten Cousine in Zukunft teilen muss. Kurz nach ihrer Ankunft in Yorkshire hat Amy bereits Sehnsucht nach ihrer Heimatstadt London und nach ihren Eltern, welche bei einem tragischen Unfall ums Leben kamen. Als Amy in der Schule die perfekte Lucy, Tochter des Bürgermeisters von Yorkshire, kennenlernt, will sie nichts wie weg! Sie haut mit Kolleginnen nach London ab und geniesst für kurze Zeit das pulsierende Leben der Grossstadt. Eine Einladung versetzt die Bevölkerung von Yorkshire in helle Aufregung: Die Queen höchstpersönlich wird die Stadt zum Anlass ihres 60. Thronjubiläums besuchen. Nun ist Bürgermeister Norman gefordert. Wer darf zu Ehren der Queen auftreten; und was um Himmels willen soll mit dieser schrägen Amy geschehen, die sich an diesem Tag bestimmt nicht queenmässig benehmen wird? Wir geben dem Querkopf doch einfach keinen Platz und sperren ihn

weg. Das Problem ist gelöst! Und die Stadt kann sicher sein, dass es eine würdige Feier zu Ehren der Queen geben wird. Doch so einfach ist es nun auch wieder nicht. Und wie hätte es anders sein können: Amy taucht auf und ist mit ihrer Truppe auf «Kollisionskurs» ...

Gabi Koller

Aufführungen

Pfarreizentrum

Freitag, 14.9., 19.30 Premiere

Samstag, 15.9., 19.30

Sonntag 16.9., 17.00

Vorverkauf ab 20. August:

Raiffeisenbank Horw

Vor und nach den Aufführungen Barbetrieb im Pfarreizentrum.



Die Stiftung Helvetia Patria Jeunesse unterstützt das innovative Projekt des Jugendchors Nha Fala.